

Chassons le mal

L'exorcisme au nom de Jésus, l'hospitalité, le mauvais comportement qui provoque la chute de l'autre, la nécessité d'une lutte pour arracher tout ce qui mène vers le mal... Tous ces sujets nous les trouvons dans le récit évangélique de ce dimanche. Ils sont bien liés à la mission du Messie qui est venu sur terre combattre le Mauvais.

Quand Jésus choisit les douze Apôtres, il leur donne le « pouvoir de chasser les esprits mauvais » (Mc 3,13) car le projet de Dieu est de libérer son peuple, de libérer l'humanité du péché et de la mort.

Les Apôtres remarquent que quelqu'un chasse des esprits mauvais au nom de leur Maître sans faire partie de ceux qui le suivent. La réaction de Jésus est très claire : « Celui qui n'est pas contre nous est pour nous » (Mc 9, 40).

Tous les disciples du Christ doivent comprendre que Dieu est libre d'envoyer son Esprit, sa force libératrice où il veut. Personne ne peut garder un monopole de la puissance divine contre les esprits mauvais.

Nous constatons que la réalisation de l'œuvre de Jésus est bien possible en dehors du groupe de ses disciples. Tant d'hommes et de femmes vivent l'Evangile sans le savoir. Celui qui cherche Dieu librement et en vérité sur les chemins de sa vie n'est pas contre le Christ.

Que l'enseignement de ce dimanche nous aide à reconnaître la diversité des chemins qui mènent vers Dieu. Soyons les témoins d'une grande ouverture à tous ceux qui font le bien sans regarder leur appartenance nationale, politique ou religieuse...

Et surtout « arrachons » audacieusement en nous-mêmes toutes les formes du mal.

Abbé Dariusz Kapinski